
Pièces 4 Pièces

Superficie 117 m²

Référence MZISJ1854

Prix 2 950 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Située  en  plein  cœur  du  village,  cette  villa  de  prestige  est  un  véritable  bijou

architectural  offrant  une  vue  imprenable  sur  le  port  de  Saint-Jean-Cap-Ferrat.

Entièrement équipée et disposant de prestations haut de gamme, cette maison de

trois  chambres  est  idéale  pour  les  amateurs  de  luxe  et  de  confort.Sa  magnifique

terrasse  sur  le  toit  vous  permettra  de  profiter  d'une  vue  panoramique  sur  la  mer

Méditerranée et de savourer de délicieux moments de détente. Le design intérieur

de la villa  est  absolument somptueux, avec une attention toute particulière portée

aux moindres détails.

Situated in  the heart  of  the village,  this  prestigious villa  is  a  real  architectural  gem

with  uninterrupted  views  over  the  port  of  Saint-Jean-Cap-Ferrat.  Fully  equipped

and with top-of-the-range amenities, this three-bedroom house is ideal for lovers of

luxury  and  comfort.Its  magnificent  roof  terrace  offers  panoramic  views  of  the

Mediterranean  Sea,  allowing  you  to  enjoy  delicious  moments  of  relaxation.  The

interior design of the villa is absolutely sumptuous, with attention to every detail.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN CAP FERRAT

1330 BOULEVARD NAPOLEON III - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence
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